



08/07/2015

El Equipo de Gobierno "joven, con experiencia en la gestión y conocimiento de los municipios"

El presidente de la Diputación de Toledo ha estado acompañado por todos los miembros del Gobierno provincial al que se incorpora esta semana Elvira Manzaneque, concejala y teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Illescas, quien sustituye a Juan Alfonso Ruiz Molina que ha sido nombrado consejero de Hacienda y Administraciones Públicas del Gobierno de Castilla-La Mancha que preside Emiliano García-Page



NUEVO EQUIPO DE GOBIERNO DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE TOLEDO

El presidente de la Diputación Provincial de Toledo, Álvaro Gutiérrez, ha dado a conocer este miércoles al Equipo de Gobierno que le acompañará en la dirección de la Institución provincial en la legislatura que acaba de comenzar y que está formado “por un extraordinario grupo de hombres y mujeres, por los doce diputados provinciales del Grupo Socialista surgido en las elecciones del pasado 24 de mayo”.

Un equipo, resaltaba Álvaro Gutiérrez, que “aúna juventud, experiencia en la gestión y un profundo conocimiento del funcionamiento de los ayuntamientos y de las necesidades de los municipios de la provincia de Toledo”.

El presidente de la Diputación estuvo acompañado por todos los miembros del Gobierno provincial al que se incorpora esta semana Elvira Manzaneque, concejala y teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Illescas, quien sustituye a Juan Alfonso Ruiz Molina que ha sido nombrado consejero de Hacienda y Administraciones Públicas del Gobierno de Castilla-La Mancha que preside Emiliano García-Page.

Resaltó especialmente Gutiérrez la ilusión que comparte con los diputados de su Gobierno “por trabajar por los ciudadanos de la provincia de Toledo” y aseguró que trabajarán priorizando las necesidades más acuciantes y para recuperar la provincia de los efectos tan negativos de los gobiernos que le han precedido.

El presidente aseguró que encaran “el reto de dirigir la Diputación con confianza, con responsabilidad y con el compromiso de que una nueva forma de gobernar presidirá esta legislatura, basada en el diálogo, el acuerdo y en la que las personas serán el centro de nuestra acción política”.

El nuevo organigrama del Gobierno de la Diputación de Toledo estará conformado por un portavoz y cuatro vicepresidentes que estarán al frente de las distintas áreas.

Así, Santiago García Aranda, alcalde de Villacañas, será el Portavoz del Gobierno provincial y responsable del Área de Cooperación e Infraestructuras, la cual tendrá como diputado delegado a Rafael Martín Arcicóllar, alcalde de Alameda de la Sagra.

Fernando Muñoz Jiménez, concejal del Ayuntamiento de Cobisa, será el Vicepresidente 1º y responsable del Área de Asuntos Generales y Empleo, la cual tendrá como diputado delegado a Jaime David Corregidor Muñoz, alcalde de Navalcán.

Tomás Villarrubia Lázaro, alcalde de Orgaz, será el Vicepresidente 2º y responsable del área de Salud y responsable del Área de Salud y Bienestar Social, la cual tendrá como diputados delegados a José Luis Fernández Fernández, alcalde de Belvís de la Jara, y a Elvira Manzaneque Fraile, concejala y Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Illescas.

Ángel Luengo Raboso, concejal y Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Noblejas, será el Vicepresidente 3º y responsable del Área de Hacienda, la cual tendrá como diputada delegada a Flora Bellón Aguilera, concejala del Ayuntamiento de Talavera de la Reina.

Y Mª Ángeles García López, alcaldesa de Pantoja, será la Vicepresidenta 4ª y responsable del Área de Educación, Cultura, Turismo y Deportes, la cual tendrá como diputada delegada a Ana Mª García López, concejala y Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Torrijos.

Mañana jueves, a las 9.00 horas, se celebrará el pleno extraordinario, el primero de la X Legislatura, en el que se aprobará la organización de la Diputación Provincial de Toledo y la distribución de cargos y responsabilidades políticas.

También Elvira Manzaneque tomará posesión como diputada provincial en esta sesión plenaria.

Disponible en: <http://www.dclm.es/noticia.php?id=34093>